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平成２２年度の活動を無事終了することができ、大変によかったと思います。来年度から本格的
な協働の指針が始まるのが楽しみです。

参加している皆さんが、とても前向きで、気持ちのいい時間を過ごせました。今後の活動も期待
しています。

今後に向けての議論が不足していましたが、意見を集約していく中で、皆さんの共通認識になっ
ていったように思います。

とても勉強になり、視野も広がりました。ありがとうございました。

みんなが意見を言うことができて、また、聞くことができてよかった。

久しぶりに参加しましたが、するどく適切な意見が多く、レベルの向上を実感しました。

今日はとても楽しかったです。協働＝サラダ＝植育＝コンパニオンプランツ、このことを私の中
に入れて、農家の人たちに協働のお話をしていきたいと思います。

いままでの話し合い自体で、職員としての立場でしたが、思った以上に色んな方々とザックバラ
ンにお話しすることができました。色々な発見がありました。ありがとうございました。

ペアになった方と話しがスムーズに出来たり出会いがあり、今回はラッキーです。

参加している皆さんが、とても前向きで、気持ちのいい時間を過ごせました。

すばらしい素案を作っていただいた行政の担当者各位に心より感謝したい。これからも、この中
間報告書を中心に議論を深めたい。

中間報告（案）がよくできあがり、協働の話しあいに参加していなかった私でもよく理解できま
した。

まとめがとてもよく、いままでの事を思い出された。

「協働に関する指針」とてもしっかりまとめられていてすごいなと思います。文面については、
読み手によって異なると思います。市民用にはそれはそれで作れば良いのだと思います。

中間報告書を事務局の解説付きで初めて読ませて頂いた時には、よく把握できなかったが、皆さ
んの意見等を聞いていると、頭がほぐれて、自分につなげる事ができました。

久しぶりの参加で不安でしたが、立派な中間報告（案）ができあがっていておどろきました。お
つかれさまでした。

皆さんの活発な意見には感動しました。中間報告書作成本当にお疲れ様でした。

協働は、市民参加以上に内容をまとめるのが大変そうですが良い指針ができると良いですね。

中間報告（案）のＰ４、（１）の２つ目の○で、市民、行政、「企業」となっており、ここだけ
企業なので「事業者」に統一の方が良いのでは

「（１）自主・自立（２）相互理解（３）目的と目標の共有（４）対等の関係」（４）を（１）
の次に持ってきたほうが良いのでは？

活動事例集を作成してほしい。

市民会議⑮　ひとことアンケートまとめ
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１年４ヵ月も続いていたかなぁと思うくらい（欠席が多くてすいません）、終わってしまうと早
かった気がします。お疲れ様。ありがとう。

おつかれさまでした。１年間有意義な時間がすごせました。

１年４ヶ月長い間ありがとうございました。協働についてとても勉強することができました。私
にはむずかしい会議でしたが、よかったと思っています。

今年で最後かと思い参加いたしましたが、これからもこの会に参加させて頂きたいと思います。

なかなか参加できずに、すみませんでした。１年４ヶ月はあっという間でした。これまで皆さん
で話し合った（私も時々参加した）中で、築き上げられた指針が、来年から具体化されて、条例
も人も皆さんもパワーアップしていくことができるよう、願っています。

マイクは要らない（あるいは音量を下げていただけると）気がします…。すみません、耳が痛く
て少しつらかったので…。

口頭でも言いましたが、次年度からは開会時に「安城市民憲章」の唱和をしたら…。
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